



授業参観Ⅱ

子どもたちの感想(作文)

学校だより

笑顔 本小つ子II

3月号②
2025.3.7(金)

文責 本宮小校長 佐久間仁

◇二月二十八日は、小学校最後の授業参観でした。私は、流れチムとして、司会進行を務めました。私が頑張ったことは一つあります。一つ目は、順番を考えることです。どういう順番でやつたら、より成長が伝わるかをみんなで話し合って決めるなどを頑張りました。

二つ目は、ホワイトボードのかざりつけをしたことです。カーネーションや手紙などの感謝が伝わるような絵をかくことを頑張りました。

そして、本番では、少し緊張しました。

たけれど、練習の成果を充分に發揮することができました。

私は、お母さんから、「大きくなつたな。たのもしくなつたな。お手紙も大切にするね。

歌もとても上手だつたよ。」と言われ、小学校最後の授業参観で、目標の成長と感謝が伝えられて大成功に終わったので、よかったです。大成功に終わったので、よかったです。私は、卒業式では、今日以上に思い出深い式になると嬉しいなと思いました。

(六年 三瓶虹心)

◇ぼくは、最後の授業参観で、たくさんのこと挑戦しました。

ぼくのチームで、リーダーを選ぶ時にだれがなるか、多数決で決めました。そしたら、たくさん的人がぼくを選んでくれました。選んでもらつたのはうれしかったのですが、正直ぼくは、人に指示を出したりするのは苦手意識があつたので、少し不安でした。

でも、お父さんが、

「苦手だからやらないのはなんの経験にもならない、もつたないないよ。がんばってみたらできることが増えるんじゃない。」

と言つてくれました。

最初の時は、他の人にいっぱい手伝つてもらつっていましたが、だんだん自分が指示を出せるようになりました。こんな短い期間の中で、自分のできることが増えていく、とてもうれしかつたです。みんなが協力してくれたおかげもあつたな。

三日に六年生ありがとうの会で鼓笛の引き継ぎ式(移杖式)を行いましたが、四日からは、登校班、五日からは清掃班の新班長、新副班長が活動を始めました。

登校班では、道路を横断する際に、運転手さんから見えるように班長旗を上げたり、渡り終わつた

つて、保護者の方たちを楽しめることもできて、とても達成感がありました。

まだ、人に指示を出したり、リーダーらしいことを完璧にはできませんでしたが、前の自分より少し成長した姿をお父さんとお母さんに見せてることができて、とてもよかったです。そして、また人をまとめる仕事があつたら、今日のことを生かして、どれだけ自分のチームの人たちをかがやかせられるか楽しみです。

(六年 渡邊陸)

しゃらくの間は、六年生が見つてくれます。まだまだ六年生のようにできないことも多いですが。少しずつできることを増やしていくってくれたらと思います。五年生、四年生の頑張りに期待しています。

清掃班では、役割分担をしたり、清掃の仕方を教えたりすることができるように練習中です。

らお辞儀をしたりする動きを、安全にすばやく、そして心をこめてできるように頑張っています。



頑張れ！新班長

お知らせ（お願い）



お子さんのむし歯の治療はお済みでしょうか？まだむし歯の治療が済んでいない方は、できるだけ早めの受診をお願いします。前回むし歯がなかつた方も、新たなむし歯ができないよう、定期的な受診をお勧めします。